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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Situation der Ganztagsbetreuung an der Grundschule am Alten Postweg  
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Wie viele der bisherigen Betreuungsplätze werden nach dem Umzug an den ur-

sprünglichen Standort der Grundschule am Alten Postweg erhalten bleiben und 

wie viele Kinder werden ihren Betreuungsplatz verlieren? 

2. Wie stellt der Senat sicher, dass während der Übergangsphase bis zur vollstän-

digen Umsetzung des Ganztags keine Betreuungslücken für die Jahrgänge 2 bis 

4 entstehen? 

3. Wie bewertet der Senat den Umstand, dass ein offener Ganztagsbetrieb für das 

Schuljahr 2026/2027 nur für den ersten Jahrgang vorgesehen ist, obwohl laut 

Schulleitung und Elternschaft Konzepte für eine vollständige Einführung aller 

Jahrgänge ab 2026/27 im Rahmen eines gebundenen Ganztagsbetriebs vorlie-

gen? 

 
Fynn Voigt, Thore Schäck und die Fraktion der FDP 


